

BASSILLAC-ET-AUBEROUCHE

# 78 jeunes à la découverte de l'aéronautique

Beau succès pour la journée d'information sur l'aéronautique à destination des collégiens et lycéens organisée samedi 13 octobre sur les installations de l'Aéroclub de Bassillac.

40 élèves le matin et 38 l'après-midi ont consulté les stands relatifs à l'aéronautique, à l'orientation professionnelle, ou simplement pour le loisir. Mais dans tous les cas ils doivent suivre une formation de base de 40 heures, qui débouchera sur un diplôme de l'Éducation nationale, le Brevet d'initiation aéronautique (BIA). Plusieurs organismes étaient représentés (rectorat, armées de l'air et de terre, marine et Aéronautique en milieu scolaire en Aquitaine-AMSA) pour informer et guider les jeunes dans leurs réponses à un questionnaire qui permettait de valider l'attribution d'un bon de vol. Liliane Lestrade, membre de l'AMSA, a expliqué aux jeunes filles qu'après le BIA, pour celles qui souhaitent aller plus loin



**Les jeunes ont posé pour une photo souvenir avec Jean-Claude Truffy, président de l'Aéroclub (à gauche).** PHOTO BERNARD COUZINOU

dans la formation, 10 bourses de 600 euros sont attribuées par le Comité régional et le Conseil régional.

Tous les participants ont effectué un vol d'une vingtaine de minutes. Parmi eux, un Chanceladais, en

classe de troisième au collège Anne-Frank à Périgueux, va commencer la formation au BIA au mois de novembre, comme plusieurs autres élèves de différents établissements.

**Bernard Couzinou**